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 AF-0262/2022  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Einführung von „IBench„-Bänken in Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Immer mehr Städte führen sog. „IBench“-Bänke ein. Das sind interaktive Bänke auf Solarbasis. Mit 
Solar wird Strom produziert, welcher wiederum bspw. zur Aufladung von Mobilgeräten genutzt 
werden kann. Solche Bänke wären durch ihren Stromspareffekt im eigenen Haushalt nachhaltig und 
böten gerade für junge Menschen eine große Aufenthaltsqualität und somit einen Mehrwert für die 
Stadt Eisen 
 
II. Fragestellung 

 
1. Ist der Oberbürgermeisterin dieses Modell bereits bekannt und wie positioniert sie sich 

grundsätzlich zu dieser Form von Sitzbänken?  

2. Wurde die Einführung solcher Bänke, ggf. auch unter Einbeziehung von Fördermitteln, in 
Eisenach bereits geprüft? Wenn Ja, mit welchem Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht?  

3. Mit welchen Kosten wäre die Aufstellung einer Bank aus Sicht der Oberbürgermeisterin 
verbunden?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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